
Pièces 4 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 83337762

Prix 1 080 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Nous  sommes  heureux  de  vous  présenter  cet  appartement  quatre  pièces

entièrement rénové avec des matériaux de luxe, situé dans l'un des célèbres palais

de  Beaulieu-sur-Mer.Doté  de  trois  belles  chambres,  dont  une  avec  sa  propre

douche privée, d'un séjour baigné de lumière donnant sur un balcon au sud offrant

une vue imprenable sur la mer et les falaises, ainsi que d'une cuisine aménagée et

équipée d'électroménager haut de gamme, il incarne le raffinement et le l'élégance

de  la  côte  d'azur.Une  belle  cave  complète  ce  bien.  Il  est  possible  d'acquérir  un

garage pour votre véhicule.L'emplacement est ...

We are  delighted to  present  this  four-room apartment,  completely  renovated with

luxury  materials,  located  in  one  of  Beaulieu-sur-Mer's  famous  palaces.Featuring

three beautiful bedrooms, one with its own private shower, a light-filled living room

opening onto a south-facing balcony with breathtaking views of the sea and cliffs,

and  a  kitchen  fitted  with  top-of-the-range  appliances,  it  embodies  the  refinement

and  elegance  of  the  Côte  d'Azur.A  beautiful  cellar  completes  this  property.  A

garage for your vehicle is also available.The location is ideal, just a few steps from

sandy beaches, close to ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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